

Deutscher Diabetiker Bund
Kreisverband Merzig-Wadern



Extra-Einladung



Liebe Mitglieder des DDB, liebe Teilnehmer der Selbsthilfe!

Langjährige Diabetiker wissen, dass die Augen regelmäßig und gründlich untersucht werden müssen, damit durch den Diabetes verursachte Spätschäden entdeckt und behandelt werden können. Genau darum geht es bei unserem nächsten Treffen!

Mittwoch - 9. November 2022 - 15 bis 17 Uhr

Café des Mehrgenerationenhauses in Merzig, Am Seffersbach 5

Herr Dr. A. Abdin, Oberarzt in der Augenklinik der Universität Homburg

Vortrag: „Die Auswirkungen des Diabetes mellitus auf die Augen“

Im Team der Augenärzte der Saar-Uni ist Dr. Abdin der Spezialist für Patienten, bei denen der Diabetes sich an den Augen bemerkbar macht.

Er wird uns berichten, was für Zuckerkrankte besonders zu beachten ist, damit die Sehleistung lange erhalten bleibt - und welche Möglichkeiten es heute gibt, bereits entstandene Schäden an den Augen zu behandeln.

Natürlich wird Dr. Abdin auch Ihre Fragen beantworten.

Wir erwarten viele Teilnehmer an diesem interessanten Vortrag und eine angeregte Diskussion.

Wir freuen uns auf viele bekannte und auch auf viele „neue“ Besucher im Café!

Herzliche Grüße

Edgar Hübschen und Doris Petzinger



Die jeweils gültigen „Corona-Regeln“ werden eingehalten.

